

Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi Terapkan Program Jumat Curhat: Mendekatkan Polri dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Sep 29, 2023 - 15:01



Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi Terapkan Program Jumat Curhat: Mendekatkan Polri dengan Masyarakat

Sukabumi, 29 September 2023 - Pada hari Jumat, tanggal 29 September 2023, pukul 11.50 WIB, Kapolsek Ciracap, Iptu H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, melaksanakan kegiatan JUMAT CURHAT bersama tokoh masyarakat dan tokoh

agama. Kegiatan ini dilaksanakan di Mesjid Besar Natadipura dengan tujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat dalam rangka Program QUICK WINS PRESISI.

Dalam acara ini, Kapolsek Ciracap memperkenalkan diri sebagai Kapolsek kepada para tokoh masyarakat dan tokoh agama yang hadir. Ini merupakan langkah awal untuk membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan komunitas setempat, sehingga diharapkan para tokoh dapat membantu tugas Polri dalam menciptakan situasi yang kondusif.

Selama pertemuan tersebut, Kapolsek Ciracap menyampaikan pesan-pesan penting kepada para hadirin, di antaranya:

1. **Ucapan Terima Kasih:** Kapolsek mengucapkan terima kasih atas waktunya sehingga mereka bisa bertatap muka dan bersilaturahmi. Hal ini merupakan langkah awal untuk membangun kerjasama yang erat antara Polri dan masyarakat.
2. **Mengenalkan Diri:** Kapolsek Ciracap memanfaatkan kesempatan ini untuk memperkenalkan dirinya kepada para tokoh masyarakat dan tokoh agama. Dengan demikian, diharapkan akan terjalin hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan komunitas.
3. **Ajakan Silaturahmi:** Para warga masyarakat diundang untuk bersilaturahmi ke Kantor Polsek Ciracap maupun di Mesjid Besar Ciracap. Kapolsek Ciracap selalu siap untuk mendengarkan keluhan, pengaduan, dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat, sebagai upaya Polri untuk selalu hadir di tengah-tengah warga.

Kegiatan Jumat Curhat ini menjadi wadah yang baik untuk memperkuat hubungan kepolisian dengan masyarakat. Melalui dialog dan pertukaran informasi, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman, terjaga, dan harmonis di wilayah Ciracap.